



Vol. 26 ❧ Novembre 1898 ❧ N° 8

Annales de la Bonne Sainte Anne
de Beaupré

Chronique

L'EXPOSITION Provinciale de Québec. — La semaine du 12 au 18 septembre n'a vu aucun pèlerinage organisé. Chaque jour cependant nous avons pu enregistrer une moyenne de 500 pèlerins, chiffre énorme pour la saison. Cette affluence extraordinaire doit être attribuée surtout à l'Exposition Provinciale de Québec, qui a attiré, dans la vieille cité canadienne, un si grand nombre d'étrangers.



L'archiprêtre de la Cathédrale d'Antigonish, N. S. — Vers la fin de la même semaine est venu à Ste-Anne de Beaupré, le Rév. M. Donald Chisholm, archiprêtre de la Cathédrale d'Antigonish N. S. Ce digne prêtre est demeuré plusieurs jours chez nous, et a grandement admiré le mouvement extraordinaire de piété dont Ste-Anne est le centre.



Pèlerinages du 18 septembre. — La journée du 18 septembre nous a amené un pèlerinage de *Beauport*, la *Congrégation de la Haute-Ville (Québec)*, la *Société de St-Vincent de Paul (St-Roch de*